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19.01.2019 

 
Vorstand: 

Gerald Suffel 
Mathias von Wagner 

Verena Bertram 
Annika Behrens 
Christian Sauer 

Nina Sauer 
Matthias Rauls 

Susanne Rogge-Kraft 
 

Jahreshauptversammlung Schützenverein HARBER  
am 18. Januar 2019 

 
Teilnehmer: 27 Mitglieder 
 
 

1. Begrüßung: 
Der erste Vorsitzende Gerald Suffel eröffnet die Versammlung um 19:30 Uhr 
und bittet die Mitglieder sich am eingedeckten Abendessen zu bedienen.   
Anschließend begrüßt er die anwesenden Schützenschwestern und –brüder, 
unseren Ortsbürgermeister Hans-Georg Böttcher, den Ortsbrandmeister  
Dirk Schäfer sowie den stellv. Ortsbrandmeister Bernd Heinrich.  
Er stellt die ordnungsgemäße und fristgerechte Einladung fest. 
Es wurde per Mail am 18.12 und 13.12 geladen sowie im Hohenhamelner 
Kurier am 20.12.2018. 
 
Es gab keine Einwände.  
 

2. Ehrung verstorbener Vereinsmitglieder:  
- Im Januar 2018 ist unser langjähriges Vereinsmitglied Heinz Günter 
Bernhardt verstorben.  

 
 

3. Protokollverlesung: 
Annika Behrens verliest das Protokoll vom 19.01.2018 
 
Es wird vorgeschlagen das Protokoll zukünftig per Mail vorab zu verschicken. 
Mitglieder ohne Mailzugang sollen es in den Briefkasten geworfen bekommen. 
 

4. Jahresbericht des Vorsitzenden: 
 

 Februar Winterschützenfest mit DJ Chris, Jung und Alt haben gut 
gemeinsam gefeiert 

 März  Damengemeindepokal, Herrengemeindepokal, Gemeindekönig & 
OsteschißenOstereierschießen 

 April & Mai  Übungsschießen KK 
 Juni  Dorffest Traditionell Kuchenbüfett durch den SV, herzlichen Dank an 

die Spenderinnen und die Helfer beim Verkauf. 
Ausstellung „Schützenwesen im großen Freien“ im Regional Museum Sehnde 

Ostereierschießen
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 August  Grillen, letztes Königsschießen und Proklamation bei guter 
Beteiligung (70 Personen). Anschließend Teilnahme am Schützenfest Ohlum. 

 September  Schützenfest: An beiden Tagen mit DJ, beide Abende sind gut 
besucht, es gab wieder einen Autoscooter, Königspaar sind Andrea Ebeling 
und Olaf Gahre  

 Oktober  Schießen Feuerwehrscheibe. 1. Platz: Jasmin Ebeling 
 November  Ausrichtung des Lichterfestes auf Mertens Hof mit Jasmin 

Ebeling als musikalische Begleitung; es gab Popkorn vom Lagerfeuer. 
 Jahresabschlussschießen, mit Schrottwichteln und Schießspiel 
 Sammlung Kriegsgräberfürsorge mit Feuerwehr und Ortsrat – Dieses Jahr 

durch Mathias von Wagner und Verena Bertram 
 Dezember => Jahresabschluss der Kinder und Jugendlichen ist ausgefallen. 

 
 Teilnahme an den Schützenausmärschen in 

o Haimar, Bründeln, Dolgen Hohenhameln, Rethmar, Ohlum, Clauen  
o Den Ausmarsch in Hannover mussten wir wegen mangelnder Beteilung 

kurzfristig absagen. 
 

 Es wurde 4 Vorstandssitzung durchgeführt. Vertreter des Vorstandes nahmen 
an der Terminabstimmung der Gemeindeschießtermine teil. 
 

 Der erste Vorsitzende regt an sich zukünftig mit der neuen 
Datenschutzverordnung (DSGVO) und einer Satzungsänderung zu befassen. 
 
 
 

5. Bericht der Spartenleiter:  
 

 Christian Schießsportleiter:  
- Das Übungsschießen für Erwachsene hat aufgrund der geringen 

Teilnahme 2017 nicht stattgefunden. 
- Das Königsschießen und Jahresabschlusschießen 

Jahresabschlußschießen hat traditionell stattgefunden. 
 Nina Kinder -und Jugendleiterin:  

- Es wurde regelmäßig ein Übungsschießen am ersten Mittwoch im 
Monat durchgeführt. 

- Die Teilnahme an den Übungsschießen für Kinder und Jugendliche 
ist sehr gering. Es wird angeregt eine Stunde später zu starten. 

- Die Teilnahme an Ostern und am Königsschießen war hoch 
- Für die Teilnahme am Gemeindejungendpokal gab es nur Absagen 

von den Jugendlichen.  
 Susanne Damenleiterin  

- Teilnahme am Gemeindedamenpokal in Stedum- Bekum. Wir 
erzielten den 3. Platz. 

- Teilnahme Jubiläum der Damenabteilung in Bründeln. Christine von 
Wagner und Heike Rostek qualifizierten sich für das Vogel-
Schießen. In der Gruppenwertung erzielten wir den 2. Platz 

 Mathias verliest für Jens stellv. KK-Leiter:  
- einmal monatlich Übungsschießen mit geringer Teilnahme 
- jeweils 2 Termine für Königs- & Pokalschießen mit guter Beteilung. 

Jahresabschlussschießen
hat traditionell stattgefunden.

Stedum-Bekum
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- KK Gemeindepokal und Mehrumer Wanderpokal geweils jeweils 2. 
Platz 

 
 

6. Kassenbericht 
Verena stellte detailliert die Einnahmen und Ausgaben im abgelaufenen Jahr 
2018 vor. Einnahmen 2018: 4806,51 €, Ausgaben 2018: 4583,87 €, 
Kassenstand 20172018: 9553,45 €. Müsste das nicht 2018 sein? 
 

7. Bericht der Kassenprüfer 
Michael Rauls und Heike Rostek haben die Kasse geprüft 
 
Michael Rauls berichtet, dass die Kasse ordnungsgemäß geführt wird und 
bittet um die Entlastung des Vorstandes und des Kassenwartes. 
 
Die Entlastung wird einstimmig beschlossen. 

 
8. Wahlen: 

- Leitung der Damenabteilung:  
   Susanne Rogge-Kraft tritt vorzeitig als Damenleitung zurück.  
   Susanne war seit 2002 im Vorstand tätig. Der erste Vorsitzende bedankt für   
   die jahrelange Arbeit.  
Stephanie Ernst wird als neue Damenleitung bis zu den Wahlen 2020 
vorgeschlagen.  
Sie wird einstimmig gewählt 
Stephanie nimmt die Wahl an.  
 
- Kassenprüfer: 
Heike Rostek scheidet Tonungsgemäß  turnusmäßig als Kassenprüferin aus.  
Anke Stechel wird einstimmig als Kassenprüfer gewählt. 
Sie nimmt die Wahl an. 

 
 
 

9. Verschiedenes 
 
Gerald Suffel verliest die anstehenden Termine für 2019. 
Der Jahresplaner für 2019 wird verteilt. 
Der Planer wird zusätzlich noch einmal per Mail verschickt. 
 
Wir können wieder am Ausmarsch in Hannover teilnehmen können. Da wir 
vorab einen Anteil der Musikkosten übernehmen müssen, bittet Sie um 
verbindliche Anmeldungen. 

 
Zum Winterschützenfest wird der Vorstand Muster für Vereinsjacken 
besorgen. Diese können dann mit einem Eigenanteil an Kosten bestellt 
werden.  
 
Es folgt eine offene Gesprächsrunde bezüglich der Trennung von Aktien 
Aktiven und Passiven Mitgliedern. 

jeweils
2. Platz

2018

, dass

turnunsmäßig als Kassenprüferin aus.

Aktiven
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Gerald Suffel merkt an, dass wir im nächsten Jahr Vorstandswahlen haben. 
 
Der Vorstand wirbt für Waffensachkundelehrgänge. 
 
Abschließend bedankte Gerald sich beim Ortsrat, für die gute Zusammenarbeit 
und der finanziellen Unterstützung. Sein Dank galt auch der Freiwilligen 
Feuerwehr für die konstruktive Zusammenarbeit und allen 
Schützenvereinsmitgliedern für den regen Einsatz bei unserem Sommer- und 
Winterschützenfest. 
Die Jahreshauptversammlung wurde um 21:00 Uhr mit einem dreifachen GUT 
SCHUSS geschlossen. 
 
 
 
 
Annika Behrens       Gerald Suffel 


